

Alicia Bárcena destaca economía circular de México en Foro Económico Mundial en Davos, Suiza

El Ciudadano · 24 de enero de 2025

La secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales de México abordó el tema durante el Foro Económico Mundial, en Davos, Suiza



Alicia Bárcena, secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales de México, destacó en el Foro Económico Mundial, en Davos, Suiza, que el **gobierno del país trabaja en proyectos de economía circular** para abatir la contaminación en los océanos.

También lee: [México avanza hacia la modernización del tratado comercial con la Unión Europea](#)

Abundó que la industria oceánica **genera hasta 2.5 billones de dólares anuales al Producto Interno Bruto (PRI)**, mundial, y proporciona cerca de 350 millones de trabajos a nivel global.

También dijo que el **gobierno de Claudia Sheinbaum Pardo** tiene como objetivo promover la acuicultura, así como la pesca ribereña; además de rescatar y fortalecer los manglares, esenciales para la absorción de carbono.

Enfatizó que México es turístico, pero debe abarcar y aprovechar “**junto con el océano y no contra el océano**”.

Por lo anterior, insistió en la **necesidad de trabajar en una economía circular**, como Quintana Roo, que el fenómeno del sargazo se va a tratar como una pesquería.

“Tenemos empresas que están interesadas en esto y vamos a producir cosméticos y sustitutos de plásticos, que es otra de las principales amenazas de los océanos hoy en día”

Alicia Bárcena

Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales de México

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)